

羽根井だより



R7.6.6
No.3
豊橋市立羽根井小学校

梅雨の時期になつてきました

天候が心配された運動会でしたが、当日は雨や熱中症の心配もなく、無事に終えることができました。子どもたちも運動会のテーマのように「100点より全力」で演技や競技をしていました。

6月は梅雨の時期です。天候が悪いことも多く、また、蒸し暑くなり熱中症の心配もあります。子どもたちにはしっかり水分補給をしたり、体調が悪くなりそうになったら、早めに教員に伝えたりするよう話をしています。子どもたちが安全に過ごせるよう教職員一同、配慮をしていきます。



初の取り組みのドローンによる全體撮影です。どんな風に映っているのか楽しみです。



全校種目の大玉転がしです。全校での対決なので子どもたちも白熱していました。

運動会が終わり、今はさまざま活動に取り組んでいます



← 2年生 スポーツ鬼ごっこ

講師の先生をお呼びして、鬼ごっこをスポーツとして取り組みました。



若草学級 ジャガイモの収穫 →

たくさんのジャガイモが収穫できました。袋にまとめる作業をしたあと、職員室に元気よく販売に来ました。





← 高学年 クラブの決定

クラブ活動の所属が決まりました。4年生は初めてのクラブ活動です。最初の活動が楽しみですね。



3年生 アゲハチョウの飼育 →

アゲハチョウの幼虫の毎日の変化に3年生は毎日、わくわくしながら観察をしています。

朝、幼虫が飼育箱から脱走をして、外でサンギになっている姿を見つけ、大歓声があがっていました。



← 2年生 野菜の苗の買い物

生活科の学習で自分が育てたい野菜を買っています。毎日、しっかりお世話をして、おいしそうな実ができるといいですね。



1・2年生 学校探検 →

2年生が1年生を案内して、学校を探検しました。2年生がお兄さん、お姉さんとして、1年生の子たちに学校のいろいろな場所を説明している姿は、とてもたくましかったです。1年生のみなさんも広い羽根井小学校の様子がよくわかったかな？

1学期も半分ほどが過ぎ、子どもたちも新しい環境での生活に慣れてきました。学校では学校行事や学年公開授業、各種ボランティア活動などで、保護者の皆様に学校での子どもたちの様子を見てもらう機会を多く作りたいと考えています。

ボランティアについては昨年度末に募集をしましたが、1年生の保護者の皆様にも新規で募集をします。また、随時受付しておりますので、興味のある方、ご希望の方は担任までお申し出ください。